

令和2年2月27日

ジュニア強化参加選手並びに所属連盟 様

ジュニア強化合同一日合宿中止のお知らせ

神奈川県バドミントン協会
会長 羽 隅 弘 治
競技力向上委員会
委員長 鱈 川 朗

3月22日（日）、逗子アリーナにて開催予定しておりました「令和元年度ジュニア強化合同一日合宿」について、以下の呼びかけに応じて、『中止』することと致しました。

- ・2月24日（月）午後9時から、国の専門家会議メンバーの会見が行われ、「新型コロナウイルス感染症に関する見解」をまとめ、「今後1、2週間が、急速な拡大に進むか、収束できるかの瀬戸際」だとして、感染拡大を防ぐ取り組みへの協力を呼びかけられました。
- ・新型コロナについて「感染の完全な防御が極めて難しいウイルス」と認めつつ、「感染の拡大のスピードを抑制することは可能」とし、その上で「感染の拡大のスピードを抑制し、可能な限り重症者の発生と死亡数を減らすこと」が重要とされました。
- ・そのためには、「多くの人と近距離で対面する場所を避ける」、「かぜなどの軽い症状の人は、自宅療養をする。」と注意を呼びかけられました。

参加を楽しみにしていた選手の皆様には申し訳ありませんが、現在の置かれました環境を十分にご賢察され、ご理解ください。

以上、よろしく願いいたします。